

Botschaft

3. Wahl der Revisionsstelle

Sachverhalt

Seit der letzten Amtsperiode amtet die externe Revisionsstelle BDO AG aus Olten. Die Zusammenarbeit und die fachliche Unterstützung haben sich in den letzten vier Jahren bewährt. Aus diesem Grunde hat sich der Gemeinderat dazu entschieden die Zusammenarbeit mit der BDO weiterzuführen.

Der Gemeinderat hat daher eine Anschlussofferte der BDO verlangt, welche mit CHF 5'600 (Leistungspaket «Smart» gemäss Offerte) exklusive MwSt. nicht höher ausgefallen ist, als die Offerte vor vier Jahren.

Antrag Gemeinderat

Der Gemeinderat beantragt, die BDO für die nächste Amtszeit (4 Jahre) als Revisionsstelle der Gemeinde Stüsslingen zu wählen.

Dieser Botschaft liegt folgende Dokumentation bei:

- Offerte BDO AG

Stüsslingen, 01.12.2021 / df